



Audis beste Azubis 2021

- 50 Absolvent_innen aus dem Volkswagen Konzern werden mit dem Titel "Best Apprentice 2021" geehrt – darunter sieben Auszubildende verschiedener Audi Konzernstandorte
- Personalvorständin Sabine Maaßen: "Mit unseren Auszubildenden haben wir die besten jungen Köpfe an Bord, um die Mobilität von morgen erfolgreich zu gestalten."
- Gesamtbetriebsratsvorsitzender Peter Mosch: "Unsere Berufsausbildung ist eine Verpflichtung gegenüber der Gesellschaft und den jungen Menschen."

Ingolstadt/Neckarsulm, 3. Dezember 2021. Die Jahrgangsbesten der Standorte Ingolstadt und Neckarsulm, Sabrina Scharlach und Florentin Richter, gehören zu den besten Auszubildenden im gesamten Volkswagen Konzern. Sie erhielten nun den Best Apprentice Award, den Volkswagen jährlich verleiht. Auszubildende, die durch Leistung und Einsatz die Transformation voranbringen, erfahren so dankbare Wertschätzung.

"Best Apprentice zu sein, ist etwas ganz Besonderes. Wir sind sehr stolz, solch engagierte und kluge Köpfe wie Sie an Bord zu haben", dankte Personalvorständin Sabine Maaßen den jahrgangsbesten Auszubildenden bei der Best-Apprentice-Award-Verleihung des Volkswagen Konzerns. Audi wandelt sich aktuell zum Anbieter digitaler, vollvernetzter und nachhaltiger Mobilität. Die entsprechenden Schlüsselkompetenzen vermittelt die Marke ihren Mitarbeitenden von Beginn an: "Transformation ist in unserem Unternehmen allgegenwärtig und beginnt bereits in der Ausbildung. Wir setzen auf lebenslanges Lernen und richten unsere Ausbildungsinhalte auf die entscheidenden Zukunftsfelder wie Digitalisierung, Vernetzung und Elektromobilität aus", erklärt Maaßen. So biete Audi seinen Auszubildenden die Chance, die Mobilität von morgen zu gestalten. Der Gesamtbetriebsratsvorsitzende Peter Mosch ergänzt: "Eine Ausbildung bei Audi ist ein Garant für ein spannendes Berufsleben. Für uns Betriebsräte ist es aber auch eine Verpflichtung gegenüber der Gesellschaft und den jungen Menschen. Die Auszubildenden erlernen einen Beruf und werden nicht nur für eine bestimmte Tätigkeit angelernt. Damit stehen den Jung-Audianer_innen nach der Berufsausbildung viele Türen offen."

Mehrfach ausgezeichnet: die besten Auszubildenden bei Audi Deutschland

Bei der Audi Bestenehrung am 24. November waren bereits 26 in Ingolstadt und Neckarsulm tätige Mitarbeitende in einer Ausbildung oder einem dualen Studium für ihre Leistungen ausgezeichnet worden.

INTERNAL 1/3





Jetzt folgte mit dem Best Apprentice Award eine Ehrung auf Konzernebene: Die 50 Jahrgangsbesten aller Absolvent_innen innerhalb des Volkswagen Konzerns erhielten diese Auszeichnung 2021. Darunter sind auf internationaler Ebene insgesamt sieben Absolvent_innen des Audi Konzerns, von denen zwei an den deutschen Standorten gelernt haben.

Am Standort Neckarsulm ging der Best Apprentice Award an **Florentin Richter**, Karosserie- und Fahrzeugbaumechaniker des Abschlussjahrgangs 2020. Bei seiner praktischen Tätigkeit innerhalb der AUDI AG bewies er hohe Einsatzbereitschaft und Motivation: etwa mit dem Projekt "Reparatur eines Rettungswagens vom Gesundheitsschutz", das er während seiner Berufsausbildung eigenverantwortlich umsetzte. Richter nahm auch dreimal am Audi Ideenprogramm teil – all seine Vorschläge wurden im Anschluss realisiert. Audi erkannte sein Potenzial schnell und fördert ihn nun mit einem Stipendium für das Studium "Mechatronik und Robotik". Für seine hervorragenden Leistungen hatte er zuvor bereits den Preis der Wilhelm-Maybach-Schule erhalten. Die Industrie- und Handelskammer Heilbronn-Franken kürte den Audianer außerdem zum Kammersieger und nominierte ihn für den Wettbewerb um den Landesund Bundessieg in seinem Ausbildungsberuf.

Die gelernte Informatikkauffrau **Sabrina Scharlach** (Abschlussjahr: 2021) erhielt den Best Apprentice Award 2021 am Standort Ingolstadt. Im Betrieb bei Audi zeigte sie während ihrer Berufsausbildung großen Einsatz – etwa als Co-Referentin beim Format "Stream&Chat" zur Vorstellung des Ausbildungsberufs "Kauffrau/-mann für Digitalisierungsmanagement (m/w/d)" oder beim Organisieren und Abhalten von Schulungen für leistungsgewandelte Mitarbeitende. Auch Scharlach setzt ihren Bildungsweg mit einem Audi Stipendium fort und studiert heute Wirtschaftsinformatik an der Universität Regensburg. Anschließend will sie den Bereich Business Partner Management International unterstützen und die IT-Anforderungen der internationalen Konzerngesellschaften betreuen. Hier hatte die ehemalige Auszubildende bereits kurz vor Ende ihrer Ausbildung mit Fokus auf das IT-Portfolio-Management gearbeitet und geholfen, Prozesse innerhalb internationaler Märkte zu digitalisieren. Für ihre außerordentlichen Leistungen hatte die IHK für München und Oberbayern sie schon auf landes- und bundesweiter Ebene geehrt und ihr den Titel der bundesweit besten Informatikkauffrau verliehen.

Qualifizierung für die Jobs von morgen – ein Türöffner

Dass Scharlach und Richter als Beste ihres Jahrgangs geehrt und mit dem Best Apprentice Award 2021 ausgezeichnet wurden, motiviert die zwei noch mehr: "Ich bin sehr stolz und freue mich, dass sich mein Einsatz während der Ausbildung ausgezahlt hat", so Scharlach nach der Veranstaltung. Auch für Richter ist der Award "eine Ehre", sagte er.

INTERNAL 2/3





"Das Lernen hat sich gelohnt! Diese Auszeichnung ist eine unglaubliche Wertschätzung, aber auch eine Motivation für mich, immer mein Bestes zu geben und ein Ziel vor Augen zu haben."

Auf die Frage, was Audi zu einem guten Ausbilder macht, erwidert er: "Die hohe Qualität und die vielseitigen Einsatzgebiete. Denn nur so kann ein Azubi ein umfassendes Bild von dem Ausbildungsbetrieb bekommen."

Außerdem zählen für die beiden nicht nur die Unterstützung und Förderung des Arbeitgebers während der Ausbildung, sondern auch die anschließenden Möglichkeiten zur Weiterqualifizierung: "Audi öffnet Türen für den weiteren beruflichen Werdegang im Unternehmen", resümiert Richter.

Kommunikation Unternehmen

Linda Kawan Pressesprecherin Personal und Organisation

Telefon: +49 152 58811084 E-Mail: <u>linda.kawan@audi.de</u> www.audi-mediacenter.com/de

Kommunikation Produktionsstandorte

Luise Wörner

Pressesprecherin Audi Neckarsulm für

Personal und Organisation Telefon: +49 152 32749404 E-Mail: <u>luise.woerner@audi.de</u> www.audi-mediacenter.com/de



Der Audi-Konzern mit seinen Marken Audi, Ducati und Lamborghini ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premiumsegment. Er ist weltweit in mehr als 100 Märkten präsent und produziert an 20 Standorten in zwölf Ländern. 100-prozentige Töchter der AUDI AG sind unter anderem die Audi Sport GmbH (Neckarsulm), die Automobili Lamborghini S.p.A. (Sant'Agata Bolognese/Italien) und die Ducati Motor Holding S.p.A. (Bologna/Italien).

2020 hat der Audi-Konzern rund 1,693 Millionen Automobile der Marke Audi sowie 7.430 Sportwagen der Marke Lamborghini und 48.042 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2020 erzielte der Premiumhersteller bei einem Umsatz von €50,0 Mrd. ein Operatives Ergebnis vor Sondereinflüssen von €2,7 Mrd. Zurzeit arbeiten weltweit rund 87.000 Menschen für das Unternehmen, davon 60.000 in Deutschland. Mit neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und attraktiven Services wird Audi zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität.

INTERNAL 3/3